

Ressort: Entertainment

Verona Pooth: Ich gehöre in die Öffentlichkeit

Berlin, 22.09.2017, 18:47 Uhr

GDN - Die Moderatorin Verona Pooth fühlt sich in der Öffentlichkeit wohl: "Es fiel mir nie schwer, in der Öffentlichkeit und unter Menschen zu sein, über mich selbst zu lachen. Ich gehöre da hin", sagte sie in der SWR-Sendung "Nachtcafé".

"Ich bin, wie ich bin. Ich verkleide mich nicht für das Publikum", so Pooth, die seit 25 Jahren im Showgeschäft ist. "Ich bin ein erfolgreicher Unterhaltungsfaktor", fasst sie ihr Erfolgsrezept zusammen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-95013/verona-pooth-ich-gehoere-in-die-oeffentlichkeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com